

北海道知床沖 観光船沈没事故に関する一連の取材・報道

HTB が 2022 年の ANN 年間大賞を受賞

このたび、HTB は「北海道知床沖 観光船沈没事故に関する一連の取材・報道」で、2022 年の ANN 年間大賞を受賞しました。国内有数の観光地「知床」で起きた今回の海難事故では、乗客ら 20 人が死亡、いまだに 6 人が行方不明のままで、運航会社の刑事責任をめぐる捜査が続いています。今回の大賞受賞は、遠隔地で発生したこの大惨事をいち早く報じた初動の取材や、その後の通報内容の情報開示請求に基づく独自の調査報道、さらに、沈没した観光船の引き上げを絶え間なく生中継する機動性など、一連の報道が高く評価されました。HTB が ANN 年間大賞を受賞するのは、2014 年以来 8 年ぶり 3 回目*です。

HTB の後藤雄也報道部長は「報道機関としての責任の重さを胸に、引き続き、道民に信頼されるニュースを発信していきます」とコメントしています。

*HTB の ANN 年間大賞の受賞歴

- 2008 年 視聴障がい者を装う疑惑の男性を直撃（生活保護不正受給）
- 2014 年 NPO 法人大雪りばぁねっと、元代表逮捕の瞬間スクープ報道
- 2022 年 北海道知床沖 観光船沈没事故に関する一連の取材・報道（今回）

